

## Polizeibesuch in der Grundschule Langballig



Wie gehe ich sicher über die Straße? Wie fängt die Polizei eigentlich Diebe? Was versteckt sich alles in einem Polizeiauto?

All diese Fragen und noch viele mehr wurden den 1. Klässlern der Grundschule Langballig beim Besuch der Polizei in der Schule beantwortet. Zunächst verschaffte sich Herr Hichrichsen aus der Polizeistation Glücksburg mit den Kindern einen Überblick über einige Themen der Polizei. Sehr kindgerecht wurde das Absetzen eines Notrufes, die richtige Kleidung im Straßenverkehr und das „Diebefangen“ erläutert. Die verschiedenen Transportmittel der Polizei waren dabei besonders spannend. Welch´ Freude, dass Herr Gaffke aus der Polizeistation in Husby mit den Kindern das Polizeiauto später noch genau inspizierte. Es durften Pylone aufgebaut, Helme und Westen anprobiert und Handschellen angelegt werden. Auch der sichere Gang über die Straße wurde einzeln mit jedem Kind geübt. Als am Ende die Frage gestellt wurde, wer nun gerne Polizist oder Polizistin werden möchte, waren sich die Kinder einig: Das ist ein spannender Beruf!

Danke für den lehrreichen Besuch!

